

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 31, 2023 - 08:49



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 31 Agustus 2023 - Anggota Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, BRIPKA Chandra Hari .P, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan tujuan mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus

menyampaikan pesan-pesan pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Kamis ini diawali pukul 08.00 Wib di Kampung Cigodeg, Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan DDS ini, BRIPKA Chandra Hari .P menjelajahi rumah ke rumah untuk berdialog langsung dengan warga masyarakat.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau yang dikenal dengan Human Trafficking. Warga diminta untuk waspada dan menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat jika menemui indikasi atau informasi terkait tindak pidana tersebut.

Tidak hanya fokus pada isu TPPO, dalam interaksi door to door ini, BRIPKA Chandra Hari .P juga menyampaikan beberapa himbauan lainnya kepada masyarakat. Beberapa diantaranya meliputi himbauan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Jika ada kendala keamanan, masyarakat diingatkan untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Selain itu, dalam narasinya, BRIPKA Chandra Hari .P juga menyampaikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera melalui partisipasi aktif masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan oleh BRIPKA Chandra Hari .P ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Mekarmukti. Dengan adanya sosialisasi pencegahan TPPO dan pesan-pesan keamanan lainnya, diharapkan warga masyarakat lebih waspada terhadap potensi ancaman dan ikut berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan kedamaian di lingkungan mereka.